PROLONGADA SEQUÍA

... En Veracruz fueron insuficientes

Habitantes captaron la mayor cantidad de agua posible

POR LOURDES LÓPEZ

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

XALAPA.— Las lluvias que dejó a su paso Alberto no fueron suficientes para contrarrestar los efectos de la sequía con tres oleadas de calor que dejaron totalmente secos los ríos en el norte de Veracruz.

Y es que, aunque el meteoro impactó entre Tamaulipas y Veracruz, la mayor parte del agua de las bandas nubosas que acarreaba se fueron hasta Nuevo León, mientras que en el litoral del Golfo de México, de acuerdo con el reporte de la Conagua, la cantidad de las precipitaciones apenas alcanzó a que se rebosaran las



Foto: Lourdes López

Entre los daños causados por la tormenta en la capital veracruzana, Xalapa, se registraron caídas de árboles

cuencas del Nautla y Actopan, pero los ríos del norte de la entidad siguieron por debajo de su nivel normal.

Los ríos Calabozo y Tancochín se volvieron a observar con agua, después de que en días pasados se reportaran totalmente secos los lechos e incluso se registró una mortandad de peces. La gente del campo se dedicó a captar lo más que pudo del agua de lluvia.

Entre las afectaciones que dejaron las precipitaciones, en la capital del estado, Xalapa, se registraron caídas de árboles, deslizamientos, anegamientos y daños en al menos tres inmuebles.

Las lluvias que se registraron provocaron que el Comité Estatal de Protección Civil ampliara el número de escuelas con suspensión de clases en todos los niveles